



佐賀市立金立小学校 学校便り 第25号

# きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和6年9月28日発行 文責 校長 副島 和久

## 金立町ふれあい運動会

# いよいよ、明日はふれあい運動会です！



学校HPもご覧ください

明日、9月29日(日)は金立町ふれあい運動会です。今年度も天候に恵まれて、すばらしいふれあい運動会になりそうな予感です。昨日は、全校での総練習もしっかりと行うことができました。子どもたちはしっかりと体調を整えて、心も体も元気いっぱい運動会に臨んでほしいと思います。



27日の総練習 開会宣言(1年生)



誓いの言葉 白組・赤組 団長



競技上の注意(6年生)



スポーツ委員会のリードによる全校でのラジオ体操



赤組と白組 全員による 運動会の歌

保護者の皆様も地域の皆様も、ぜひ子どもたちの全力で頑張る姿を見ていただき、励まし・承認をお願いいたします。また、保護者の皆様には、9月27日付け保護者宛文書でお願いしてまいりましたとおり、「承認カードの記入」をお願いいたします。この日に「承認カード」(がんばったねカード)も配付していますので、ぜひご記入いただき、10月4日(金)までに学級担任までご提出ください。子どもたちも保護者の皆様からの温かい承認・称賛の言葉を楽しみにしています。

運動会の総練習で、こんな話をしました。「校長先生は走るのが苦手な運動会のおかげでは、いつも最下位だったので、実は運動会はあまり好きではありませんでした。でも、小学1年生から高校生になるまで、運動会を休んだことは1回もないのは自慢です。人には誰でも得意なことや苦手なことがあります。走るのが得意で運動会が楽しみでたまらないという人もいれば、もしかしたら、走るのが苦手な運動会で走りたいくないなあ・・・と思っている人もいるかもしれません。でも、自分の精一杯の力を出して、最後まで頑張れば大丈夫なので、最後まであきらめずに頑張らしましょう！」

ぜひ、ご家庭でも、人と比べるのではなく、それぞれのお子さんが自分の精一杯で頑張っている姿をしっかりと受け止め、心からほめていただきたいと思います。

先日、子どもと話していて、「走るのは苦手だから、かけっこはいやだけど、ダンスは得意なので運動会は楽しみ！」と話してくれた人がいました。その話を聞いて、私自身も心が明るくなりました。

いろいろなドラマが生まれる運動会だと思います。すてきな1日になることを祈っています。

運動会当日のお願い事項を昨日(9月27日16:55)、学校からのメールで配信しています。具体的には、「プログラム配付」「朝の登校」「保護者の受付」「昼食時の体育館開放」「昼食後の児童の動き」の5点についてお知らせしています。ぜひ、お読みいただき、ご協力をお願いいたします。

なお、9月30日(月)は運動会の代休となります。体をゆっくりと休めて、10月1日(火)から、また元気よく学校に来ることができるようにご準備ください。

10月1、2、3日については通常より早めに下校することとしています。詳しくは各学級から配付される時間割や学校ホームページのイベントカレンダーでご確認ください。

## 佐賀市七夕書き方会で入賞しました！

9月26日(木)に佐賀市教科等部会書写部会での審査により、七夕書き方会の入賞者が決まりました。金立小学校からは、以下の9名の皆さんが入賞しました。おめでとうございます。

入選	1年	硬筆	野中 唯加さん	入選	5年	硬筆	北原 愛結菜さん
入選	2年	硬筆	山田 莉那さん	入選	5年	硬筆	向門 奏陽さん
入選	3年	硬筆	相浦 莉菜さん	入選	4年	毛筆	秋川 心音さん
入選	4年	硬筆	中島 孝輔さん	入選	5年	毛筆	永淵 心晴さん
入選	4年	硬筆	松本 ゆいさん				



## 工事のお知らせ

薬師丸地区の水路法面整備工事が行われているようで、10月1日から段階的に、下九郎地区の一部が通行止めになるとのことです。子どもたちの通学等には特段の関係はないようですが、休みの日の外遊びなども含めて、工事現場付近に近寄ったり、通行止め区間に入ったりすることのないように十分に注意してほしいと思います。近隣の地区にお住まいのご家庭におかれましては、ぜひ、ご家庭でもお声かけいただければと思います。

詳しくは学校ホームページをご覧ください。

